



Ortsclub des Jahres 2011

Auf der Mitgliederversammlung des ADAC Schleswig-Holstein am 25. März 2012 in Damp wurde der MC 'Rund um den Stollberg' Bredstedt als Ortsclub des Jahres ausgezeichnet.

Die Beteiligung an Maßnahmen zur Verkehrssicherheit bildete den Schwerpunkt für die Bewertung. Insgesamt verzeichneten 36 der 67 Ortsclubs Aktivitäten beim Verteilen von Broschüren und Aufklebern, Warnwesten und Fahrrad-Helmen. Sie brachten zum Schulanfang Spannbänder an, nahmen an Verkehrsschauen teil, brachten Vorschläge zur Erhöhung der Verkehrssicherheit ein und beteiligten sich an Veranstaltungen (Erste Hilfe, Sehtest, Sicherheitstraining, Verkehrsreferenten).

In einem Kopf-an-Kopf-Rennen – die 4 Erstplatzierten lagen nur Winzigkeiten auseinander – setzte sich ein Verein aus dem Nordbereich durch: Zum „ADAC-Ortsclub des Jahres 2011“ wurde der Motorclub „Rund um den Stollberg“ Bredstedt e. V. im ADAC gekürt.

Überrascht, aber hocheifrig nahm Vorsitzender Lorenz-Peter Volquardsen die Auszeichnung und den damit verbundenen Scheck aus den Händen von Max Stich und Jürgen Krabbenhöft entgegen.